



# 10月の園だより

西大和学園補習校アーバイン校舎 幼稚園  
2016年10月1日(土)

10月の日本では“食欲の秋”、“読書の秋”、“スポーツの秋”といろいろなことに適した時期ですね。ロサンゼルスでは、まだまだしばらく暑い日が続きそうですが、今月も子ども達と日本の文化や文字に触れ、元気いっぱいにご覧したいと思います。

## 「おじいちゃん・おばあちゃんへお手紙のプレゼント♪～敬老の日～」

9月19日の敬老の日に向けて、大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを込めて手紙を書きました。夏休みにおじいちゃんやおばあちゃんに会いにいった子どもたちが多く、思い出話をお友達と弾ませながらお手紙を嬉しそうに書いていた姿が印象的でした。「おじいちゃん、おばあちゃん、いつまでも元気でね！いつもありがとう！」

## 「集団ゲーム」や「伝承遊び」

集団ゲームや伝承遊びをクラスのお友達と楽しんでます。集団ゲームは、勝敗で一喜一憂しています。その一つ、ゆり組対ばら組のクラス対抗ボール送りゲームでは、ばらが今のところ2勝を勝ち取っています。ゆり組は作戦会議を行い、またばら組に勝負を挑もうと考えています。また、昔から子ども達に親しまれ伝えられてきた「伝承遊び」。物を使わなくても遊びが始まる場所もいいですね。集団あそびや伝承遊びは子どもの発達を促す要素がたくさん詰まっています。集団ゲームや伝承遊びを通して、ルールや約束事を守って行動し、クラスの仲も深まっているように感じます。

## 「人前での発表会について」

いよいよ後期より「人前での発表会」が始まります。お子様の順番が回ってくる2週間前にご家庭に事前にお手紙を配布します。(毎週2名ずつ発表します) 配布したものに詳細・おうちでの練習の取り組み方などが載っていますので、お子様と一緒に準備をお願いします。発表会はその日の活動により朝に行なったり、帰りに行なったりと異なりますので、保護者の方の見学ができませんことをご理解ください。



※習字に挑戦！

来週の10月7日に「習字」に挑戦しますので、その日は汚れてもいい服装で登園して下さい。また、スモッグを持たせて下さい。

